

# WE ARE TEAM DOLPHIN !

～一人はみんなのために みんなは一人のために～

平成26年6月13日(金)

いそがしい中でも…

前任校に勤めていた時のことです。私は、常に「いそがしい」を「忙しい」と書いていました。そうしたら、前任校の教頭先生に「忙しいは、“心”を“亡くす”と書く。いくらいそがしくても心を亡くしてしまうのはよくないよ。だから、いそがしいは平仮名で書くといいんだよ。」と教えていただきました。確かにその通りで、いそがしいからといって、心がこもらないただこなす仕事になってはいけないと思い、“忙しい”が“いそがしい”に変わりました。しかし、どれも同じくらいやっていると疲れてしまうので、私は優先順位をつけながらやっていますが…。

さて、生徒たちですが、部活にテスト勉強に試合にといそがしい生活を送っています。(私は、6月が1年の中でももっともいそがしい月だと思っています。)しかし、生徒の様子や真木柱を見てみると、よく考えながら生活しているなどと思います。勉強とリラックスのメリハリをつけている、きちんと計画を立て優先順位をつけて行っている、自分なりのリラックス方法があるなどなど。残り半月ですので、これを乗り越えれば7月、そして夏休みです。

今日はテスト勉強をたくさんしました。家庭科と保健と音楽をやりました。家庭科はノートや教科書を見てまとめました。保健は保健をやりました。家庭科と同じで、ノートや教科書を見てまとめました。音楽は教科書を見て、作詞者や作曲者をまとめたりしました。来週も今日ぐらいたくさんできるようにしたいです。(この生徒は、なんと8時間も勉強していました。)

今日は一日家でゴロゴロしていました。テスト勉強も6時間やりました。ゲームがなくなったことで、集中してできるようになりました。運動はサッカーをやったりしました。一日ゴロゴロするのもいいですが、少しは運動しないとだるいので、運動Fight!

部活動参観ありがとうございました

10日の部活動参観ありがとうございました。保護者の方に見ていただいたり、参加していただいたことで、生徒たちもますます部活に対する想いが強くなりました。お時間がありましたら、いつでも大歓迎ですので、ご指導よろしく願います。

今日は部活動参観がありました。私のお父さんはテニスをやっているのと一緒に組んで試合をしました。とても楽しくできたので良かったです。自分ができないところをお父さんに言ってもらえたので、直せるように練習してお父さんに勝てるぐらい強くなりたいです。

今日は、部活動参観がありました。お母さんが見に来るので、少しだけ緊張しました。ペアを組んで試合をやる時には負けてしまったけれど、楽しくできました。どの親子もとても楽しそうにやっていてよかったと思いました。これからは時間があったらお母さんとテニスと一緒にしたいです。

### 今週の真木柱あれこれ

今日は保体の時にバレーをやりました。LAST! 授業でした。めっちゃたのしかったです。一番うれしかったのは、武尊君が打ったスパイクをとって点数をとることができたことです。球技大会がんばるぞ!!

今日、木曜日から郷土合宿にっていた1年生が返ってきました。久しぶりな感じがしました。また、疲れている雰囲気ではなかったので、元気だなあと思いました(笑) 津具中は人数が少ないため、10人もいなくなるとなんかさびしい気がします。月曜日から津具中がまたにぎやかになりそうだなあと思ったし、私たちが国内研に行っている間、津具中はどんな感じなんだろう??と思いました。

今日は、朝練で走りました。自己ベストとはいかないけれど最近前よりいいタイムが出るようになりました。途中で前のチームについていけることがあるので、次の朝練では最後までついていって記録が少しでも縮められるようにしたいです。

### 【ちょっと考えてみよう】

今日は、5、6時間目が自習でした。私たちのクラスは毎回うるさくなってしまったとか、無駄な話をしていたとかの反省がいつも出るので、今回こそ! と思っていました。しかし、やはり最初は話していたし、自分も注意ができませんでした。しかし、最後になったらみんな静かに集中してできていたと思います。これからは最初から静かに集中してできる学級になりたいです。でも、少しイルカに近づいたんじゃないかな?

### 来週の日程

	16日(月)	17日(火)	18日(水)	19日(木)	20日(金)
1	理科	数学	名古屋企業訪問	道徳	英語
2	保体	社会		数学	社会
3	国語	国語		理科	数学
4	音楽	理科		英語	国語
5	数学 ※自習	進路講話		進路講話	総合
6	社会 ※自習	英語		社会	理科

○名古屋企業訪問について

6:50 集合

18:30 学校着

※送迎をお願いします

○16日は、1年生理科の授業研究会が行われるため、昼から自習になります。イルカに近づけるといいですね。

○17日(火)、19日(木)に進路講話が行われます。参加されるみなさん、よろしく願いいたします。